

《单词百科:confuse是什么意思?confuse怎么发音?confuse的解释和用法》

英语单词confuse是什么意思?confuse怎么读?confuse怎么发音?简答网为您整理了confuse的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



confuse怎么读

confuse的读音:[k n fju z]

confuse的意思

1、v.混淆，使困惑;搅乱，难以理解;

confuse的相关词组

1、confuse someone with someone 把某人和某人混为一谈

2、confuse with 混淆;

confuse的近义词

- 1、addle vt.使糊涂;使混乱;使腐臭;使变质;
- 2、baffle v.使困惑, 难住;
- 3、bedevil vt.折磨;使迷惑;困扰;
- 4、befuddle vt.使烂醉;使迷惑不解;
- 5、bewilder v.使迷惑;使困惑;

confuse的反义词

- 1、calm adj.镇静的;稳定的;风平浪静的, 无风的;
- 2、compose v.构成;使镇静;创作;撰写;
- 3、quiet adj. 清静的;僻静的;不起眼的;不激动的;
- 4、soothe vt.安慰;缓和;使平静;减轻痛苦;

confuse的双语例句

- 1、I think it's a serious mistake to confuse books with life.

我认为把书本同生活混为一谈是大错特错。

- 2、Do not draw it on the chart, however, as this will confuse the issue.

但不用把它画到图上去, 因为那样反而会混淆问题的重点。

- 3、Don't confuse Austria with [and] Australia.

不要把奥地利与澳大利亚弄混淆了。

- 4、People are apt to confuse the two issues.

人们容易把这两个问题混淆起来。

- 5、I advised him against it, because to preempt his own deadline might confuse our adversaries.

我建议他不要这样做,
因为他在自己提出的最后期限之前就抢先采取行动,可能使我们的敌人莫名其妙.

6、Afterall, it is easy to confuse genius with a bull market.

毕竟, 牛市太容易使人们迷糊.

7、Let's not confuse the two.

让我们不要将这两者混淆起来.

8、After all, he can only really confuse the situation.

毕竟, 他只能把情况越弄越乱.

9、Globalization did not bring about odd polarization or Americanization, cannot both confuse sth with sth else.

全球化并未导致单极化或美国化, 不能把两者混同.

10、Don't confuse me with technicalities —— all I need to know is how to turn the machine on and off.

细节性技术我搞不懂,别讲了,我要知道的只是机器怎么开关.

11、DO NOT confuse people with approximated vocabulary between RACE and NATION!

请不要用民族与国家之间相似的词汇来混淆世人!

12、If you confuse black and white any more, we'll settle with you one of these days.

你再是非不分的话, 我们迟早要收拾你.

13、The Invid want to confuse us.

因维德人想要离间我们.

14、I talked with her, there is no need for women to confuse women.

我和她好好谈了一番, 女人何必为难女人呢.

15、Some microphones also have a cable for headphones , so make sure you don't

confuse the two.

有些麦克风还有耳机线, 请不要将两者搞混了.

16、 There is a tendency to confuse intelligence with insight.

人们倾向于把智力和洞察力混为一谈.

17、 Never confuse a memo with reality. Most memos from the top are political fantasy.

别把公司的备忘录误认为事实. 上层发表的备忘录大多只是行政上所要制造的假象.

18、 Mang people confuse accounting and bookkeeping and look on them as one the same.

很多人把清算账目和记账的概念混淆, 并把这两种工作看成是一样的.

以上是简答网为您整理的confuse怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于confus

e的用法、confuse的释义、conf

use的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/confuse>